
 

■１１月のどろんこクラブは「収穫祭」。みんなで育て

たお米を民家園のかまどで炊いて食べました。 

苦労して作ったお米は、一段

と美味しく、またそのありが

たさも感じることができまし

た。かまど炊きの苦労と味の

違いも知ることができ、とて

も良い経験になりましたね。 

 

 

■11/2・3は、恒例の「古

河よかんべまつり」が行わ

れました。たくさんのフー

ドテント、お子様向けイベ

ントなど、多くのお客様で

大賑わいとなりしました。 

（古河よかんべまつり実行委員会） ▲園路も人であふれました。 

 

■11 月も多く方にご協力いただきあ

りがとうございました。 

・公方様の森の笹刈り（もりもりクラ

ブさん） 

・園内ゴミ拾い（宇宙の会さん） 

・ハギの刈り取り、粗朶
そ だ

づくり（東京

より「みどりのネットワーク」さん） 

※粗朶は今年度予定されている、カワ

セミ沢の修復工事の際に、護岸用に使

用されます。 

 

老朽化していた公方様の

森の北側園路にかかる３

つの橋の修繕工事が完了

しました。（古河市都市計

画課） 

 

■11/24は「古河公方公

園づくりフェスティバル」

が開催。公園づくりのパネ

ル展示や講演会などが行

われました。 

▲公園設計監修の中村良夫先生によ
る講演会。貴重なお話が聞けました。 

（古河公方公園づくり円卓会議） 

●古河ころりんプレーパーク主
催イベントも同時協働開催され
ました。 

■役目を終えたハスの刈り取りや、花桃の薬剤散

布などを行いました。今回の薬剤は、縮葉病やせ

ん孔細菌病などの病原菌を殺菌し予防するため

のものです。 


